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ACTA - CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DE
L’OEST

SESSIÓ ORDINÀRIA CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE
POBLES DE L’OEST DEL DIA 7 D'OCTUBRE DE 2020

En el despatx de la Sra.Presidenta Lucia Beamud a les 19.00 hores, del dia 07 d'octubre de
2020, i davall la Presidència de Lucia Beamud Villanueva, i excusa la seua assitència el
Vicepresident Aarón Cano Montaner, i en compliment del que es disposa en el Reglament
Orgànic de Govern i Administració de l'Ajuntament de València, en el seu Títol V, capítol II.
articles 79 i següents, en sessió ordinária, es reuneixen els assistents, membres designats pels
diferents grups municipals i nomenats per resolució de l'Alcalde, que formaran part del Consell
de la Junta Municipal de Pobles de l’Oest. Pel grup municipal Compromís; Titulars, Vicent
Torres, Joaquim E.López Camps i la Sra. Empar Arastey Galdón , pel grup municipal Socialista:
el Sr.Ricardo Barrachina Gallego i el Sra.Esperanza Lor Belenguer , pel grup municipal Vox: el
suplent de la titular D.Fernando Garrigós, pel Grup municipal Popular: el Sr. Enrique Pardo
Belenguer i el Sr.Vicente Tomás Peris Cursa,   , pel Grup Ciutadans: el Sr.Sergio Borrego
Silvestre , per a tractar els assumptes de la convocatòria de l'ordre del dia, efectuada en data 24
de setembre de 2020.
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1 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Aprobació de l'acta anterior de fecha 09.07.2020

S'aprova la sessió de data 9 de juliol de 2020 per unanimitat dels vocals del Consell.

2 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000087-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Moció que presenta el grup municipal popular relativa a millora seguritat Covid 19 en línea 62
EMT

 

MOCIÓN QUE PRESENTA EL PORTAVOZ ENRIQUE PARDO BELENGUER Y
EL VOCAL VICENTE PREIS CURSÁ EN NOMBRE DEL GRUPO POPULAR EN LA
JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE PEDANIAS OESTE.

 

Tras la situación originada por el COVID 19, en la actualidad la gran mayoría de autobuses
que prestan servicio de la Empresa Municipal de Transportes de Valencia S.A.U. Medio Propio
(en adelante EMT Valencia) EMT, no cuentan con la instalación de medidas de protección y
seguridad suficientes para el conductor y los pasajeros. A fecha de hoy, en la mayoría de líneas,
la protección se basa en un plástico en la parte delantera del bus, ubicado detrás del punto de
lectura de billetes, tratándose de una solución que carece de rigor, de estética y sobre todo, de
seguridad.

Asimismo, encontramos que según lo establecido, actualmente los usuarios acceden al
autobús por la puerta central o trasera y que en la gran mayoría de autobuses, se dispone del
punto de lectura/validación de billetes cercano al conductor, lo que obliga a los pasajeros que
vayan a la zona de asientos trasera, a cruzar por el pasillo central del vehículo hasta llegar al
punto de lectura. Esta circunstancia, provoca que no se pueda mantener la distancia social con
otros pasajeros, además de promover, de manera innecesaria, la circulación de personas dentro
del autobús.

Por último, también se ha aplicado, como medida de seguridad la eliminación del cobro de
billetes sencillos en metálico, lo que supone una merma de calidad y operatividad del servicio al
ciudadano, en especial para aquellos usuarios, visitantes o turistas que no poseen un título de
transporte.

 

PROPUESTA DE ACUERDO
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PRIMERA.- Instar a la EMT Valencia a mejorar las condiciones de protección de los
conductores y pasajeros de todos los autobuses de la EMT, sustituyendo las cortinas de plástico
por mamparas de metacrilato.

SEGUNDA.- Instar a la EMT Valencia para que implante en todos los autobuses un
segundo punto de lectura y validación de billetes/títulos de transporte en la zona de la puerta
central de acceso al autobús, para evitar que los pasajeros tengan que atravesar la zona central del
autobús hasta llegar al punto de lectura situado en la parte delantera.

TERCERA.- Instar a la EMT Valencia a que estudie la instalación, en sus lectores de
validación de billetes y títulos de transporte, el sistema Contactless para pago con tarjeta
bancaria.

El vocal titular del grup municipal popular del Consell de districte, Vicent Peris defén
la moció: Vicente Peris lee el contenido de la moción.

El vocal titular del grup municipal Ciutadans, del Consell de districte de Pobles de
L'Oest, Sr.Borrego pren la paraula i diu: La votaran a favor i anuncia que votaran totes les
mocions del partit popular a favor.

El portavoz del grupo municipal Comoromís, el Sr.Torres contesta a la moció: 

 Para EMT, la seguridad de su plantilla y de las personas usuarias del autobús ha sido el
primer objetivo desde que estalló la alerta sanitaria por la pandemia de la Covid-19. De hecho,
antes incluso que se decretase el estado de alarma, la dirección de la empresa, de manera
consensuada con el Comité de Seguridad y Salud (CSS), decidió anular el acceso al autobús por
la puerta delantera y eliminó el pago en efectivo. La primera empresa de trasnporte de toda
España. De esta manera, en los primeros días de la pandemia se evitó el contacto con el personal
de conducción. Para asegurar que ese contacto no se producía desde el Área Técnica se trabajó
con una solución provisional de aislamiento consistente en una cinta y un plástico que impedía el
contacto viajero-conductor.

De manera paralela, el personal del Área Técnica inició el proceso de validación de
mamparas para los diferentes modelos de autobuses que tiene EMT (más de 10) y se sacaron
licitaciones para la instalación de mamparas.

 A día de hoy, casi la mitad de la flota ya tiene instalada la correspondiente mampara y se
están eliminando los aislantes de plástico de los vehículos. Y se seguirán instalanado rápidamente
todas las mamparas en la totalidad de autobuses, más de 500. Esta situación posibilitará que en
breve se pueda acceder al vehículo por la puerta de delante. Asimismo, durante el pasado mes de
marzo/abril se implantó en todos los autobuses que tenían la preinstalación realizada una segunda
validadora en la parte central del autobús.

 Por otro lado, desde el principio de la crisis sanitaria se han puesto todas las medidas
higiénicas y de seguridad para que los autobuses sean espacios seguros. Se ha reforzado la
limpieza y desinfección y se ha actuado conforme marcan los protocolos pactados con el CSS y
siguiendo las indicaciones de las autoridades sanitarias.
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 Gracias a todo este trabajo, durante la primera ola de la pandemia no hubo personal de
conducción infectado.

 Finalmente, desde EMT se ha impulsado una aplicación móvil para que las personas que
quieran comprar un billete sencillo lo puedan hacer a través de su cuenta bancaria, con resultados
muy buenos en cuanto a su uso.

 Por tanto, como ha quedado demostrado en el escrito, no tiene sentido la moción ya
que el punto 1 se está realizando ya, el punto 2 se implantó en su momento y el punto 3 ya
se ha desarrollado con la nueva APP. El voto será negativo porque   no se puede instar a
hacer lo que ya se está haciendo (lo cuál es una grave irresponsabilidad, dado que supone

]generar una falsa alarma sobre un problema que no existe).

 

 

El vocal titular del grup municipal Compromis del Consell de districte pren la paraula
en el torn de réplica: la solució provisional ha funcionat perquè no hagut cap contagi de
conductor, i s'esta treballant per a sustituir per mampares definitives i la resta també està en
marxa, demanar alguna cossa que ja s'esta fent es redundant i pareix que voleu protagonisme,
esta moció no té sentit i anem a dir que no.

La Presidenta pasa a la votació.

Vots a favor 4: 2 pp, 1 ciudadans i 1 grup Vox.

Vots en contra 5: 2 psoe i 3 compromís.

ES REBUTJA LA MOCIÓ.

3 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000087-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Moció que presenta el grup municipal popular relativa a mesures COVID 19 BENIMÁMET -
BENIFERRI

 

MOCIÓN QUE PRESENTA EL PORTAVOZ ENRIQUE PARDO BELENGUER Y
EL VOCAL VICENTE PREIS CURSÁ EN NOMBRE DEL GRUPO POPULAR EN LA
JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE PEDANIAS OESTE.

El Ayuntamiento de Valencia inició, el pasado mes de mayo, la recogida de muestras de
aguas residuales en 24 puntos diferentes tanto de la propia de ciudad como de alrededores.
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Según la información facilitada por la Concejalía del Ciclo Integral del Agua, a los medios
de comunicación, se trata de determinar los niveles de infección y poder hacer un seguimiento de
la evolución de la posible expansión del virus. En este sentido, según la concejala competente en
la materia, los análisis permitirán delimitar la ciudad por zonas y anticiparse a un nuevo brote, ya
que la herramienta, desarrollada por Global Ominium y el CSIC, mide la concentración de
genoma y podría ayudar a detectar a personas asintomáticas.

 

En base a esta información, desde el Grupo Popular proponemos las siguientes:

PROPUESTAS DE ACUERDO

 

Primero. Instar al Gobierno Municipal a publicar los niveles de infección de cada una de
las zonas analizadas.

Segundo. Instar, al Gobierno Municipal, a realizar cribados de PCR aleatorios a los
vecinos residentes en los barrios de nuestra Junta Municipal con mayor incidencia del virus, con
el objetivo de detectar asintomáticos y frenar la cadena de transmisión.

Tercero. Instar al Gobierno Municipal a ampliar el número de Policías Locales y reforzar
los servicios de limpieza y desinfección, en los barrios de nuestra Junta Municipal con mayor
incidencia del virus. 

El portaveu del grup popular del Consell de districte de Pobles de L’Oest, el
Sr.Pardo, defén la moció: Llig la moció i diu que la moció està motivada en un brot que hagut
en Benimàmet i Burjassot en les aigües fecals, demanen el vot a favor.

Contesta a la moció el vocal titular de psoe Sr.Barrachina :  

El Ayuntamiento de Valencia realiza desde el pasado 12 de mayo la recogida de muestras
de aguas residuales en 24 puntos de la ciudad a fin de analizar la concentración de restos
genómicos de coronavirus en las aguas residuales de la ciudad.

Este estudio, pionero en el mundo con una metodología tan robusta, tiene algunas
limitaciones que es importante comprender antes de valorar los datos.

El presente estudio nos da información útil sobre la incidencia del coronavirus en cada uno
de los sectores en los que se ha dividido la ciudad. Además, hemos podido comprobar que los
incrementos y reducciones en la concentración que se encuentran en las aguas residuales tienen
su réplica en el número de casos de contagiados confirmados por PCR con un desfase de entre 7
y 10 días.
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Es importante destacar que este estudio tiene limitaciones que deben conocerse. Dado que
el flujo del alcantarillado es muy irregular y está sujeto a muchas circunstancias que no podemos
controlar (lluvia, infiltraciones, vertidos…) para interpretar correctamente los datos es importante
comprender:

-             Que si se encuentran restos genómicos del virus en los análisis es que hay algún
infectado.

-       Que si el resultado del análisis es negativo (no se encuentran restos genómicos) no
quiere decir que no haya infectados, simplemente que la muestra tomada (en el momento
concreto en el que se ha realizado) no ha detectado los restos genómicos. Lógicamente si de
forma repetida no se encuentran restos genómicos en los análisis, la probabilidad de que no
existan estos en la red de alcantarillado aumenta.

-       Si un día el resultado es positivo (se encuentran restos genómicos) y al día siguiente
no se encuentran, no quiere decir que de un día para otro no haya restos genómicos en la red y
por lo tanto no haya infectados.

-       Que hoy por hoy no hemos podido establecer una correlación exacta entre el resultado
del análisis (unidades genómicas por litro de muestra) y el número de infectados. Un mayor
resultado en el análisis no quiere decir que el número de infectados sea obligatoriamente
superior, aunque a medida que la concentración encontrada aumenta, la probabilidad de que haya
más infectados también lo hace.

 Actualmente, nos encontramos en una fase de consolidación de la interpretación de los
datos que extraemos para poder ofrecer una información en tiempo real a la ciudadanía que sea
rápida de visualizar.

Desde la concejalía del Ciclo Integral del Agua se da información puntualmente sobre la
evolución de la concentración de restos de coronavirus en las aguas residuales de la ciudad.
Además, se está trabajando en una metodología de visualización de los datos que permita
ponerlos a disposición de la ciudadanía en abierto, lo que se hará a la mayor brevedad posible.

El primer punto de la propuesta del partido popular no podemos dar una cantidad que se
adapte.

El segundo punto crearía una alarma social.

Sobre el tercer punto a fecha 29 de septiembre,  los servicios de limpieza con mochila se
han hecho 8.573 papeleras, 7.544 contenedores de residuos, se han limpiado por fuera 2371 con
agua a presion  los contenedores y en el interior 536 da cumplida respuesta a las necesidades, por
tanto el equipo de gobierno votará no a la moción.

Es vota la MOCIÓ: Votos a favor 3 ( 2 Partido Popular y 1 Ciudadanos), Votos en contra 5
(3 compromís, 2 Psoe) y abstenciones 1 (Vox).

Resultat de la moció: Rebujada.
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4 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000087-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Moció que presenta el grup municipal popular relativa a gimnasia per a persones majors.

 

MOCIÓN QUE PRESENTAN EL PORTAVOZ ENRIQUE PARDO BELENGUER
Y VOCAL,   VICENTE PERIS CURSÁ , EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DE
L´OEST

 

El Centro municipal de actividades para personas mayores de Benimámet cuenta con 1200
socios, que a lo largo del año participan en actividades de carácter formativo como clases de
informática, de dibujo y pintura. También lúdicas y de mantenimiento como baile y gimnasia. La
superficie de la sala multiusos es de 72 m2 lo que impide prácticamente realizar el baile y para
las clases de gimnasia tienen una lista de espera de 60 personas mayores.

Con relación a las clases de gimnasia, es en este punto en concreto donde queremos hacer
hincapié. Pues recientemente los asociados al Centro Municipal de Personas Mayores de
Benimámet han recibido una comunicación por la que próximamente, más concretamente en el
mes de Octubre, esta previsto iniciar las citadas clases de gimnasia en dicho centro de mayores.

En Benimámet existe una instalación dependiente del Ayuntamiento de Valencia, nos
referimos al Velódromo, instalación que dispone de la suficiente amplitud para garantizar una
mayor seguridad a los usuarios de las clases de gimnasia.

Debido a la situación de pandemia que actualmente estamos padeciendo y con la finalidad
de garantizar la adecuada seguridad a nuestros mayores, así como la distancia social que
garantice y proteja de un posible contagio a nuestros mayores del Centro de Mayores de
Benimàmet, relizamos la siguiente propuesta de acuerdo:

 

PROPUESTA DE ACUERDO

UNICO.- Que todas las clases de gimnasias previstas a realizar en el Centro Municipal de
Personas Mayores de Benimámet, sean trasladas para ser realizadas en la instalación
correspondiente al Velódromo para poder garantizar una adecuada distancia social, que
contribuya a garantizar una mayor seguridad de nuestros mayores de Benimàmet.

El vocal titular del grup municipal popular del Consell de districte, Vicent Peris defén
la moció: Vicente Peris lee el contenido de la moción.

El portavoz del grupo municipal Psoe, la Sra.Esperanza Lor contesta a la moció: 
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En contestación a la pregunta que presenta el portavoz Enrique Pardo Belenguer y vocal, 
Vicente Peris Cursá, en su nombre y en el del grupo popular, al consejo de distrito de la junta
municipal de Pobles del´Oest, que todas las clases de gimnasias previstas a realizar en el Centro
Municipal de Personas Mayores de Benimámet, sean trasladas para ser realizadas en la
instalación correspondiente al Velódromo para poder garantizar una adecuada distancia social,
que contribuya a garantizar una mayor seguridad de nuestros mayores de Benimàmet, se informa:

Las actividades físicas que se inician en octubre serán al aire libre, utilizando las zonas
ajardinadas del entorno del centro de Benimàmet que permanece cerrado por motivo del
covid-19.

  Sin perjuicio de lo cual, se está realizando la valoración de alternativas a la situación
actual desde el Servicio de Envejecimiento Activo para que las personas mayores puedan realizar
las actividades con las debidas medidas de seguridad, ante los cambios e impactos que se van
produciendo por la pandemia.

 El espacio disponible en el Velódromo también se encuentra restringido en cuanto a sus
usos, pudiendo disponer una sala donde caben 8 personas, por la mañana, en las circunstancias
actuales.

Es vota la MOCIÓ: Votos a favor 3 ( 2 Partido Popular y 1 Ciudadanos), Votos en contra 5
(3 compromís, 2 Psoe) y abstenciones 1 (Vox).

Resultat de la moció: Rebujada.

5 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000087-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció que presenta el grup municipal popular relativa a poda d'arbolat i manteniment a
Beniferri

 

MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS VOCALES ENRIQUE PARDO BELENGUER
Y   VICENTE PERIS CURSÁ, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL
CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DE L´OEST

 

En Beniferri en todo el recorrido de la calle Camino Viejo de Liria, nos encontramos en
todo el recorrido el citado camino en el que existe numerosas hierbas, malezas, así como el
ramaje de un Yuca que oculta totalmente una farola por lo que imposibilita el alumbrado de dicha
zona, así como arboles que pueden obstaculizar el paso de furgonetas o camiones medios, etc…

PROPUESTA DE ACUERDO
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PRIMERA.- Solicitar al Ayuntamiento de forma urgente la poda de la Yuca, para que la
farola deje de estar cubierta por el ramaje y poder garantizar la iluminación en dicho tramo del
Camino Viejo de Liria.

SEGUNDA.- Realizar en todo el recorrido del camino Viejo de Liria los correspondientes
trabajos de mantenimiento para la eliminación de las hierbas, malezas y podas que pudieran
corresponder.

l portaveu del grup popular del Consell de districte de Pobles de L’Oest, el Sr.Pardo,
defén la moció: Llig la moció 

El vocal del grup vox diu que tot el que siga netetja, estan a favor.

Contesta a la moció el vocal titular de compromís Sr.Camps :  la poda de la juca ja ha
tingut lloc s'ha penjat en les xarxes socials de l'alcaldía de Benimàmet, en agost començaren els
treballs i en octubre ha finalitzat i en el camí vell de Lliria fa cuatre sematnes es va procedir a una
poda i netetja que es revisarà en les proximes semanes, val per tant com ja s'ha fet demanaria que
es retirara la moció i sino es retira votarem en contra perquè ja s'ha fet.

l portaveu del grup popular del Consell de districte de Pobles de L’Oest, el Sr.Pardo,
fa la réplica:felicite que s'haja podat la yuca però no la retirarem perquè també en la moció en el
segón punt era netetjar el camí vell de Lliría hui hem passat per allí i no està arreglat.

El portaveu del grup ciutadans del Consell de districte el Sr.Borrego pren la paraula i
diu:   demana més consells de districte cada quinze díes perquè quan es fan consells totes les
peticions s'arreglen abans d'arribar el Consell.

el vocal titular de compromís Sr.Camps replica i diu : Aixó demostra la gran util.litat
de la junta de districte,  perquè els ciutadans poden demanar que es fagen coses que no s'han vist
que son necessaries per lo gran que es la ciutat.

Es vota la MOCIÓ: Votos a favor 4 ( 2 Partido Popular, 1 Vox  y 1 Ciutadans), Votos en
contra 5 (3 compromís, 2 Psoe) 

Resultat de la moció: Rebujada.

6 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89CIU-2020-000268-00 PROPOSTA NÚM.: 9
ASSUMPTE:
Moció que presenta el grup municipal ciutadans relativa a la millora de l'accessibilitat als
pobles de *Benimamet i *Beniferri

 

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL
CIUDADANOS SERGIO BORREGO SILVESTRE, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL
GRUPO MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL OEST
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Más de un millón de personas con discapacidad auditiva de distinto tipo y grado existen en
España, según la última encuesta del Instituto Nacional de Estadística (INE), y más del 98% de la
población con discapacidad auditiva son personas que se comunican en lengua oral y, en su
mayoría son usuarios de prótesis auditivas. A este colectivo se suman otros como las personas
sordas usuarias de lengua de signos, con discapacidad intelectual, con discapacidad visual, con
TEA, con problemas de salud mental y otros colectivos.

 

La sociedad actual aboga por la Plena Inclusión y el respeto a los derechos humanos pero
debe tener en cuenta las necesidades de todas las personas de forma igualitaria. En plena era de
las tecnologías debemos erradicar la falta de accesibilidad.

 

El marco normativo establece las bases para cumplir la plena Inclusión y la accesibilidad a
la comunicación pero sigue sin cumplirse la legislación , lo que produce una discriminación y
vulneración de los derechos de las personas con discapacidad y su acceso a la comunicación e
información, atentando contra su autonomía personal.

 

La Ley General de Derechos de las Personas con Discapacidad y su Inclusión Social; la de
Accesibilidad y Supresión de Barreras Arquitectónicas, Urbanísticas y de la Comunicación; la
Convención de las Naciones Unidas sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad de
2006 y la Estrategia Integral Española de Cultura para Todos, de 2011 son algunas normas
defensoras de los derechos de estas personas. El plazo para cumplir las condiciones básicas de
accesibilidad ha vencido pero existen barreras en la comunicación e información.

 

Las administraciones públicas tenemos el deber y la obligación de cumplir y hacer cumplir
la legislación y defender los derechos fundamentales de todos los ciudadanos.

 

Valencia debe ser ciudad más accesible y cómoda para la movilidad peatonal, y con ese
motivo, presentamos la siguiente

 

PROPUESTA DE ACUERDO

 

UNICA: Instalar, de forma inmediata, pictogramas en cruces semaforizados, paso de
peatones y edificios públicos sitos dentro de los pueblos de Benimamet y Beniferri.
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El portaveu del grup ciutadans del Consell de districte de Pobles de L’Oest, el
Sr.Borrego, defén la moció: Llig la moció 

El vocal del grup vox diu que es té que complir la llei que hi ha una llei que protegix a
totes les persones amb discapacitat i ens pareix bé que es done tota la informació i que es millore
tot 

El vocal titular del grup popular en el Consell de districte el Sr. Peris diu: que van a
votar a favor de la moció presentada per ciutadans 

Contesta a la moció la vocal titular de compromís Sra.Arestey :  

Pel que fa a la Moció presentada i subscrita pel vocal Sergio Borrego Silvestre en el seu
nom i en el del grup municipal Ciutadans al Consell de la Junta municipal de Pobles del Oest a
celebrar el 7 d’octubre de 2020 cal fer les següents consideracions: 

A) Encara que la proposta d’Acord es circumscriu a l’àmbit de la Junta municipal de
Pobles de l’Oest, resulta obvi que unes actuacions com les sol·licitades només poden atendre’s
des d’una perspectiva municipal i, per tant, que atenga a tota la ciutat. Un fet que es veu
reconegut des del mateix grup municipal proposant quan ja va presentar-la (idèntica) al Consell
de la Junta municipal dels Pobles del Nord de 10 de març del present i ara mateix de manera
simultània a les de Patraix, Trànsits, Russafa, etc... 

B) Estem davant, per tant, d’una iniciativa que sobrepassa les competències d’una Junta
municipal, tal i com determina el Reglament Orgànic de Govern i Administració de l’Ajuntament
de València quan al seu Capítol II defineix les juntes municipals, les seues competències i
funcions, així com les del Consell (art. 98.1: “El Consell de la Junta Municipal de Districte
exercirà funcions d’impuls, orientació i informació respecte de totes aquelles matèries que siguen
competència de la Junta Municipal de Districte”), arbitrant un mecanisme de coordinació entre
les Juntes Municipals i el govern municipal pel seu art. 100. 

C) La proposta d’acord té una formulació simplista i temporalment inassolible (“instal·lar,
de forma immediata...”) per a un assumpte que requereix, per a la seua resolució i implementació,
d’un treball d’estudi i anàlisi de propostes, de col·laboració entre les diverses delegacions
municipals competents, així com d’unes partides pressupostàries significatives. Especialment, i
només pel que fa a la proposta d’instal·lació de pictogrames “en cruces semaforizados, paso de
peatones...”, cal significar que serà preceptiu notificar i demanar autorització a les instàncies
competents en matèria normativa de trànsit com ara l’informe del Ministeri de Foment pel que fa
a la vulneració i/o adequació al Codi de Circulació. D) Com sap el Grup Municipal Ciutadans, el
Ple de 28 de maig passat va aprovar el Reglament del Consell Municipal de les Persones amb
Discapacitat que seria l’àmbit idoni i específic per a tractar i treballar mesures que, com la
presentada, representen avanços en les polítiques municipals d’accessibilitat inclusives. 

És per tot l’exposat que presentem una MOCIÓ ALTERNATIVA: 

Atenent al compromís del govern municipal per treballar per la superació de les barreres en
la comunicació i informació tant de les persones amb discapacitat auditiva com la d’altres
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col·lectius especialment vulnerables com aquelles amb discapacitat intel·lectual, visual, de
l’espectre autista, etc., però atenent a l’especificitat tècnica per la implantació de les mesures
adreçades amb eixe objectiu, es crearà una Comissió de treball de caràcter permanent
d’Accessibilitat Universal dintre del Consell Municipal de les Persones amb Discapacitat de
pròxima constitució.

El portaveu del grup ciutadans del Consell de districte el Sr.Borrego pren la paraula i
diu:  que siga una moció que es presente en moltes juntes no es problema, perquè a vegades es
una problemática comú. Crec que aquesta moció alternativa es molt diferent a lo proposat, altres
juntes han aprovat per unanimitat una alternativa com  "instalar de forma inmediata pictogramas
en los semáforos públicos i altres llocs de la ciutat" i per tant no veig perquè no pot aprovar-se
aquesta moció proposada o un altra però que asimilara lo que hem presentat.

El portaveu del grup popular del Consell de districte de Pobles de L’Oest, el
Sr.Pardo, fa la réplica:Anem a recolçar la moció.

la vocal titular de compromís Sra.Arestey replica: lo aprovat en ciutat vella estava basat
en un estudi previ i nosaltres no el tenim, per tant es la nostra alternativa i es mantè.

Es vota la MOCIÓ: Votos a favor 4 ( 2 Partido Popular, 1 Vox  y 1 Ciutadans), Votos en
contra 5 (3 compromís, 2 Psoe) 

Resultat de la moció presentada per ciutadans: Rebujada.

Es vota la MOCIÓ alternativa: Votos a favor 5 (3 compromís, 2 Psoe)  , Votos en contra 4
(2 Partido Popular, 1 Vox  y 1 Ciutadans) 

Resultat de la moció alternativa del equip de govern: Aprobada.

7 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89CIU-2020-000268-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Moció que presenta el grup municipal ciutadans relativa a problema aigua a Beniferri

 

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL
CIUDADANOS  SERGIO BORREGO, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DE L’OEST. 

 

Entre la iglesia de San Jaime de Beniferri y el edificio de la Abadía, ambos recientemente
rehabilitadas y declaradas Bien de Interés Local existe un solar sin el adecuado desagüe de aguas
pluviales.
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1.  

1.  

Con las tormentas se acumula el agua sobre las fachadas laterales de la Iglesia y de la
Abadía, además de en varias casas colindantes, llegando a una altura de hasta 2 metros en casos
excepcionales, pero poniendo en peligro el adecuado mantenimiento de tan singulares edificios
cada vez que hay una tormenta.

 

 

PROPUESTAS DE ACUERDO:

Que el Ayuntamiento de Valencia estudie y acometa las obras necesarias para evitar la
acumulación de aguas pluviales en el solar adyacente a los laterales de la Iglesia de San
Jaime y la Abadía de Beniferri. SE DESESTIMA en base a que no es propiedad del
Ayuntamiento el solar.

El portaveu del grup ciutadans del Consell de districte de Pobles de L’Oest, el
Sr.Borrego, defén la moció: Llig la moció 

El vocal del grup vox diu que es faja a favor de la moció

El vocal titular del grup popular en el Consell de districte el Sr. Pardo diu: que van a
votar a favor de la moció presentada per ciutadans pero volen saber la exposició de motius per a
la réplica.

Contesta a la moció la vocal titular de grup socialista Sr.Barrachina: hi ha problema
en el lloc, es pot produir un problema en l'esglesia però el primer que em fet es vore la titularitat i
el servici de patrimoni ens diu que la parcel.la no es de l'ajuntament i el cicle integral de l'aigüa
també ens diu que si no es nostre no podem fer res i per tant proposeme proposta alternativa.

MOCIÓN : Vore qui es el propietari, demanar-li solucions i sino ho fera ja voria
l'ajuntament com li compelia a fer-ho.

El portaveu del grup ciutadans del Consell de districte de Pobles de L’Oest, el
Sr.Borrego, replica: Vist l'espiritu de la moció alternativa l'ajuntament deuría buscar mes
sol.lucionar-ho, fent-se carreg i després ja demanar-ho al propietari.

El vocal suplent del grup vox el Sr.Garrigós: si es presenta una moció per millorar no hi
ha que esperar, sino que l'ajuntament agafe el problema i el finalitze.

El vocal titular del grup popular en el Consell de districte el Sr. Pardo diu: Es
incoherent la proposta de l'equip de govern. Plantejaría esmena d'adició a la moció amb el permís
de ciutadans, instar al ayuntamiento de valencia a que expropie el solar de la moción y que el
ayuntamiento actúe de oficio fent les tasques de netetja que pertanyen para que cuando pase a
otra persona se le cobre lo que se ha gastado. 

Replica a la moció la vocal titular de grup socialista Sr.Barrachina:El   equip de
govern  es ratifica en la moció alternativa presentada.
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1.  MOCIÓN ALTERNATIVA: Considerando que el solar existente entre la iglesia de San
Jaime de Beniferri y el edificio de la Abadía, según el servicio de Patrimonio
municipal no es propiedad del Ayuntamiento. Se aprueba ver e instar a la propiedad
ya sea privada o una institución pública , adecuar dicho solar mediante el estudio y
acometido de las obras necesarias para evitar la acumulación de aguas pluviales en el
solar adyacente a los laterales de la Iglesia de San Jaime y la Abadía de Beniferri

Es vota la MOCIÓ: Votos a favor 4 ( 2 Partido Popular, 1 Vox  y 1 Ciutadans), Votos en
contra 5 (3 compromís, 2 Psoe) 

Resultat de la moció presentada per ciutadans: Rebujada.

Es vota la MOCIÓ alternativa: Votos a favor 5 (3 compromís, 2 Psoe)  , Votos en contra 4
(2 Partido Popular, 1 Vox  y 1 Ciutadans) 

Resultat de la moció alternativa del equip de govern: Aprobada.

8 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89CIU-2020-000268-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Moció que presenta el grup municipal ciutadans relativa a panells informatius recollida de piles
i olis usats domiciliaris

 

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL
CIUDADANOS SERGIO BORREGO SILVESTRE, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL
GRUPO MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL OEST

 

En los pueblos de Benimamet y Beniferri pertenecientes a la Junta municipal de Pobles del
Oest, existen lugares de recogida tanto de aceite vegetal como de pilas que el ciudadano
desconoce.

Existen mercados municipales, colegios y dependencias municipales donde se pueden
encontrar contenedores para depositar el aceite que usamos en los domicilios, como las pilas que
no se utilizan de manera provechosa debido a la falta de información sobre su ubicación.

Que esa información esté disponible en el momento de depositar el resto de los residuos, es
de vital importancia para así favorecer el uso correcto de los residuos y fomentar su reciclaje.

Por todo lo expuesto, el vocal que suscribe formula la siguiente

 

PROPUESTA DE ACUERDO
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ÚNICA. -Ubicar paneles informativos, en los puntos de recogida de residuos, los lugares
más próximos de recogida de pilas y de aceites usados domiciliarios

El vocal titular del grup municipal Ciutadans, del Consell de districte de Pobles de
L'Oest, Sr.Borrego : Llig la moció.

El vocal suplent del grup municipal vox, del Consell de districte de Pobles de L'Oest,
Sr.Garrigós diu: Tot el que siga per millorar en este cas conéixer on estan els punts per a
reciclaje de piles..estem a favor.

El vocal titular del grup municipal popular del Consell de districte, Enrique Pardo
pren la paraula i diu:   Votaremos a favor i va ser l'epoca del partit popular on es destinaren
llocs per a la recollida de piles, en l'alcaldía pedànea, jubilats i altres llocs, per tant estem a favor

El portavoz del grupo municipal Comoromís, el Sr.Camps contesta a la moció:  El
govern municipal està fent molt d'esforç en racionalitzar la gestió de residuos en la ciutat,
recentment de manera participativa i amb l'ajuda de l'alcaldía pedànea s'han tingut en
consideració les propostes ciutadanes per a l'ubicació del contenidors de reciclatge, pero amb la
varietat de contenidors (oli, piles, orgànic..) no es gens fàcil, la recollida d'olis es fan en llocs
municipals però la resta la gent ho consulta per les apps, còdigs QR, en aquest sentit podem
plantejar més enllà de senyalitzar on està el contenidor, esperar perquè està en contractació
contenidors d'oli en la via pública i per tant sol.licitem la retirada de la moció perquè es un procés
que està en marxa, i sino votarem en contra.

El vocal titular del grup municipal Ciutadans del Consell de districte pren la paraula
 que hi haga un procés en marxa per als contenidors d'oli es diferent a elen el torn de réplica:

que es demana en la moció de panells informatius per a reciclatge de piles i oli, perquè es diu de
moment on estan i quan es canvia es torna a informar, hi ha molta gent que pot accedir als códigs
QR..pero hi ha moltra altra que no, i que es informe on estan els contenidors de piles i oli no pot
causar cap perjudici

El vocal titular del grup municipal popular del Consell de districte, Enrique Pardo
pren la paraula i diu: Nosaltres l'anem a recolçar, no podem entendre que es denegue una
moció que deuría ser de tràmit

El portavoz del grupo municipal Comoromís, el Sr.Camps replica: Intentem fer-ho be,
i mijançant contractes amb licitació i sempre hi ha algo que dir, si fem contractes menors per
agilitat que si son menors i si ho fem bé perquè es tarda, jo demane respecte, a la decisió i a la
resposta que es planteja perquè uns panells informatius sols en Benimàmet no te sentit, i la
regiduría de residuos està fent un gran esforç per racionalitzar i fer-ho bé en tota la ciutat i per
aixó demanavem que es retirara la moció i sino votarem en contra.

La Presidenta pasa a la votació.

Vots a favor 4: 2 pp, 1 ciudadans i 1 grup Vox.
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1.  

Vots en contra 5: 2 psoe i 3 compromís.

ES REBUTJA LA MOCIÓ.

9 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89CIU-2020-000268-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció que presenta el grup municipal ciutadans relativa a netetja de zones llimítrofes a
Benimàmet i Beniferri

RAFAEL PARDO GABALDON - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL
CIUTADANS-PARTIT DE LA CIUTADANIA

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL
CIUDADANOS  SERGIO BORREGO, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DE L’OEST. 

 

Todos los exteriores del barrio de Benimamet están abandonados. Zonas libres de
construcciones, placetas y jardines están llenos de malas hierbas y suciedad afeando las entradas
y salidas del mismo.

Igualmente pasa con las zonas adyacentes a la CV-30 y CV-35 a su paso por el barrio de
Beniferri, llenas de vegetación seca de gran altura y basura, ofreciendo una imagen lamentable de
una de las principales entradas a Valencia.

 

PROPUESTAS DE ACUERDO:

Que el Ayuntamiento de Valencia, limpie y adecue las zonas de su responsabilidad en el
barrio de Benimamet, e inste a la Generalitat Valenciana a que haga lo mismo en los
alrededores de la CV-30 y CV-35 a su paso por Beniferri SE DESESTIMA LA MOCIÓN
Y SE PROPONE MOCIÓN ALTERNATIVA.

El vocal titular del grup municipal Ciutadans, del Consell de districte de Pobles de
L'Oest, Sr.Borrego : Llig la moció.

El vocal suplent del grup municipal vox, del Consell de districte de Pobles de L'Oest,
Sr.Garrigós diu: estem a favor, pero vull dir que prop de l'estació de les carolines hi ha dos llocs
que estan amb tanques i que jugen el xiquets i hi ha herbes i apunto que aixó quan es faja que es
netetje també.

El vocal titular del grup municipal popular del Consell de districte, Enrique Pardo
pren la paraula i diu:   Votaremos a favor perque es necessari, pero no han ejecutat res del
pressupost sols el 15% i en Beniferri zero euros i 200.000 a Benimàmet que es recorde a
Beniferri i fagen cas.
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El portavoz del grupo municipal Compromís, el Sr.Torres contesta a la moció: 

Las zonas indicadas, zonas pendientes de urbanizar, terrenos y solares públicos, son
mantenidas por los equipos de limpieza del servicio de Neteja de l’Espai Públic. En concreto, se
trata de las siguientes zonas de Benimàmet y Beniferri, donde se actúa mediante dos equipos
dotados de camión y dos operarios/a asistidos, cuando es necesario, de pala mecánica.

DM BARRI CÓD. DENOMINACIÓ

FREQÜÈNCIA NETEJA

EQUIP

1 / SEM 1 / 4 SEM 1 / 6 SEM 1 / 12 SEM

18 Benimàmet 18.1 Alfarrasí       X 1

18 Benimàmet 18.2 Benimodo (Centro Salud)   X     3

18 Benimàmet 18.3 Benimodo fte 28     X   2

18 Benimàmet 18.4 Benimodo fte 38     X   2

18 Benimàmet 18.5 Bétera / Cno Nuevo Paterna     X   2

18 Benimàmet 18.6 Camí de Paterna núm. 150-152     X   2

18 Benimàmet 18.7 Campament núm. 148       X 1

18 Benimàmet 18.8 Alqueria Mossen Povo       X 1

18 Benimàmet 18.9 Pàrroc Cobos / Gloriosos     X   2

18 Benimàmet 18.10 Pàrroc Cobos / Pl Campo Robles /
Fusters       X 1

18 Benimàmet 18.11 Esperanza / Ingeniero Dicenta ANUL·LAT (*)

18 Benimàmet 18.12 Campament núm. 115-117       X 1

18 Benimàmet 18.13 Campament núm. 101 Al 113       X 1

18 Benimàmet 18.14 Campament núm. 124 / Cocentaina       X 1

18 Benimàmet 18.15 Campament núm. 122       X 1

18 Benimàmet 18.16 Concentaina / Mariano Alapont       X 1

18 Benimàmet 18.17 Crisostomo Martínez fte 44       X 1

18 Benimàmet 18.18 Crisostomo Martínez / Secanet       X 1

18 Benimàmet 18.19 Navarrés   X     3

18 Benimàmet 18.20 Coronació núm. 25     X   2

18 Benimàmet 18.21 Parc Camales / Cuevas Pedrereta     X   2

18 Benimàmet 18.22 Juan Calatrava / Miniaturista Meseguer ANUL·LAT (*)
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18 Benimàmet 18.23 Pintor Orrente / Esproceda     X   2

18 Benimàmet 18.24 Penyetes núm. 44 / Juan Calatrava     X   2

18 Benimàmet 18.25 Benetússer   X     3

18 Benimàmet 18.26 Rodona Entrada Benimàmet       X 1

18 Benimàmet 18.27 Bernardo Prieto núm. 40       X 1

18 Benimàmet 18.28 Pere Simó fte 60     X   2

18 Benimàmet 18.29 Cementeri Benimàmet       X 1

18 Benimàmet 18.30 Miniaturista Meseguer ANUL·LAT (*)

18 Benimàmet 18.31 Pl Canónigos       X 1

18 Benimàmet 18.32 Rafael Tenes Escriche (Col·legi i Camí)       X 1

18 Beniferri 18.34 Xiprers       X 1

18 Beniferri 18.35 Fabanella       X 1

18 Benimàmet 18.36 Padre Simó núm. 34     X   2

18 Benimàmet 18.38 Doctor Rafael Mollà Rodrigo     X   2

18 Benimàmet 18.39 Rotonda Rafael Tenes Escriche ANUL·LAT (*)

18 Beniferri 18.40 Rodona Beniferri / Fabanella       X 1

18 Beniferri 18.41 Rodona Beniferri / Fabanella       X 1

18 Beniferri 18.42 Camí Vell de Llíri   X     3

18 Benimàmet 18.43 Rafael Tenes Escriche (Juntament al
camp de futbol)       X 1

18 Benimàmet 18.44 Coronació núm. 2 / Miniaturista
Meseguer   X     3

18 Benimàmet 18.45 Campo futbol benimamet (Rafael Tenes
Escriche)     X   2

18 Benimàmet 18.46 Doctor Buen / Teruel     X   2

18 Benimàmet 18.47 Senda Polvorín núm. 10     X   2

18 Benimàmet 18.48 Cullera núm. 77     X   2

18 Benimàmet 18.49 Pinos nº 48     X   2

18 Beniferri 18.50 Doctor Nicasio Benlloch (Alqueria de
La Chepa)       X 1

18 Benimàmet 18.51 Campament núm. 27 (trasera)     X   2
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0 5 18 22

 

 

(*) Estas zonas no son mantenidas por el servicio de Neteja de l’Espai Públic actualmente,
por estar realizándose obras de otros servicios municipales u otras administracions, o bien, por
parte de la propiedad. Se mantienen en el listado por si fuera necesario realizar actuaciones
provisionales.

 

 

A continuación se relacionan los solares y parcelas privadas que tienen expediente
administrativo para instar a la propiedad a que limpien y mantengan seguros, todo ello siguiendo
el procedimiento legalmente establecido.

 

LISTADO SOLARES BENIMÀMET ABIERTOS PRIVADOS. BENIMMET- BENIFERRI.
1 de octubre 2020

EXPEDIENTE DISTRITO DIRECCIÓN

2020/1033 Benimàmet Fortaleny 39

2020/1034 Benimàmet Sot de Chera 19

2019/1838 Benimàmet Iessa, 17

2020/1015 Benimàmet Avga. Estació, 51 ( pol. 8, parc 175)

2020/1016 Benimàmet Avga. Estació 53 (pol. 8, parc 7029)

2020/366 Benimàmet Pol. 8, Parc 92

2020/365 Benimàmet Pol. 8, Parc 88

2020/666 Benimàmet Pol. 8, parc 47

Por abrir Benimàmet Párroco Cobos 19

2020/911 Beniferri Avga. Corts Valencianes, 59

2019/730 Beniferri Enllaç jto 1 (pol. 10 parc 201)

2019/1463 Beniferri Cv Llíria, 49

 

Por lo que respecta a las bandas de afección de las carreteras CV-30 y CV-35, la
responsabilidad de su limpieza es la administración titular de las mismas, en este caso la
Generalitat Valenciana, que tiene que limpiar y mantener las mismas de la misma manera.

Per tant anem a plantejar una moció alternativa:

MOCIÓN ALTERNATIVA: "Que el Ayuntamiento de València, limpie y adecue las
zonas de su responsabilidad en el barrio de Benimàmet, e inste a la Generalitat Valenciana a que
haga lo mismo en los alrededores de la CV-30 y CV-35 a su paso por Beniferri".
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1.  

El vocal titular del grup municipal Ciutadans del Consell de districte pren la paraula
 Anem a seguir en la moció i no entenem perquè l'ajuntament no ensen el torn de réplica:

recolça i la part de la seua resposabiitat no la faja

El vocal titular del grup municipal popular del Consell de districte, Enrique Pardo
pren la paraula i diu: la alternativa es millorable.

El portavoz del grupo municipal Comoromís, el Sr.Camps replica: Intentem fer-ho be,
i sino ho fa altra administració instem aixó no significa que no vullgam fer-ho, anem a mantindre
la proposta alternativa.

La Presidenta pasa a la votació de la moció presentada.

Vots a favor 4: 2 pp, 1 ciudadans i 1 grup Vox.

Vots en contra 5: 2 psoe i 3 compromís.

ES REBUTJA LA MOCIÓ.

Es vota la MOCIÓ alternativa: Votos a favor 5 (3 compromís, 2 Psoe)  , Votos en contra 4
(2 Partido Popular, 1 Vox  y 1 Ciutadans) 

Resultat de la moció alternativa del equip de govern: Aprobada

10 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89VOX-2020-000036-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el grup municipal VOX relativa a Aigualeig del districte

JOSE VICENTE GOSALBEZ PAYA - PORTAVEU - GRUP POLITIC VOX

AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE POBLADOS DEL
OESTE

 

ROSA TRENCO MARTINEZ, vocal del Grupo Municipal VOX en la Junta de
Distrito de Poblados del Oeste, presenta las siguientes preguntas:

 

PREGUNTA:

Reiterar nuestra pregunta en anterior reunión de esta Junta Municipal sobre el baldeo de las
en nuestro distrito. Insistimos en conocer las calles donde se realiza así como la
periodicidad del mismo.

  Vocal de Vox en Distrito Poblados del Sur
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Rosa Trenco Martinez

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

PREGUNTA 

Reiterar nuestra pregunta en anterior reunión de esta Junta Municipal sobre el baldeo de las
en nuestro distrito. Insistimos en conocer las calles donde se realiza así como la periodicidad del
mismo. 

 

RESPOSTA 

Los días programados para cada sector son los siguientes: 

 SECTOR BARRI

DATES DE PRESTACIÓ DEL SERVICI

JUNY JULIOL AGOST SETEMBRE OCTUBRE

24 182Beniferri Dies 8, 18 i 29Dies 9, 20 i 30
Dies 10, 20 i
31 Dies 10 i 21 Dies 1

25 181BenimàmetDies 10 i 20 Dies 1, 11 i 22Dies 1, 12 i 22 Dies 2, 12 i 23Dies 3 i 14

26 181BenimàmetDies 10 i 20 Dies 1, 11 i 22Dies 1, 12 i 22 Dies 2, 12 i 23Dies 3 i 14

27 181BenimàmetDies 10 i 20 Dies 1, 11 i 22Dies 1, 12 i 22 Dies 2, 12 i 23Dies 3 i 14

28 181BenimàmetDies 10 i 20 Dies 1, 11 i 22Dies 1, 12 i 22 Dies 2, 12 i 23Dies 3 i 14

29 181BenimàmetDies 10 i 20 Dies 1, 11 i 22Dies 1, 12 i 22 Dies 2, 12 i 23Dies 3 i 14

30 181BenimàmetDies 10 i 20 Dies 1, 11 i 22Dies 1, 12 i 22 Dies 2, 12 i 23Dies 3 i 14

31 181BenimàmetDies 11 i 22 Dies 2, 13 i 23Dies 3, 13 i 24 Dies 3, 14 i 24Dies 5 i 15

11 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89VOX-2020-000036-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el grup municipal VOX relativa a situació perillosa per la possible
caiguda d'un arbre

JOSE VICENTE GOSALBEZ PAYA - PORTAVEU - GRUP POLITIC VOX

AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE POBLADOS DEL
OESTE
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ROSA TRENCO MARTINEZ, vocal del Grupo Municipal VOX en la Junta de
Distrito de Poblados del Oeste, presenta las siguientes preguntas:

 

PREGUNTAS:

En la última reunión de esta Junta Municipal se hizo un ruego para informar sobre la
situación peligrosa por la posible caída de un árbol entre los números 20 y 22 de la calle
Crisosto Martinez.

¿Han verificado este hecho los servicios municipales? ¿Qué medidas se han tomado al
respecto?

 

Vocal de Vox en Distrito Poblados del Sur

Rosa Trenco Martinez

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

PREGUNTA:

En la última reunión de esta Junta Municipal se hizo un ruego para informar sobre la
situación peligrosa por la posible caída de un árbol entre los números 20 y 22 de la calle
Crisosto Martinez.

¿Han verificado este hecho los servicios municipales? ¿Qué medidas se han tomado al
respecto?

 

RESPOSTA

Realizada visita de inspección se ha constatado que el árbol está en un solar de titularidad
privada. El árbol es un rebrote de Ailanto, especie invasora caracterizada por crecer en solares y
descampados y que no presenta riesgo de caída a medio plazo.

Sin embargo, en aplicación del artículo de la Ordenanza Municipal de Parques y Jardines
(Artículo 16) se ha procedido a la apertura de expediente al objeto de comunicar al propietario
del citado solar la obligación del mantenimiento del arbolado dentro del recinto y que no invada
la vía pública, así como el mantenimiento en buen estado de la posible vegetación del solar. 
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“Todos los propietarios de zonas verdes están obligados a mantenerlas en buen estado de
conservación, controlando el crecimiento de sus plantas dentro de unos los límites que
garanticen la seguridad vial, ya sea por visibilidad o por reducción del ancho y alto de paso

 libre, siendo por su cuenta los gastos que ello ocasione.”

Se va a proceder a la notificación al propietario que debe realizar la poda en el plazo de un
mes. De no cumplir la citada notificación, se procedería a la apertura de expediente sancionador
y, en su caso, actuación subsidiaria municipal.

12 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89VOX-2020-000036-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el grup municipal VOX relativa a gestió bar parc canals

JOSE VICENTE GOSALBEZ PAYA - PORTAVEU - GRUP POLITIC VOX

ROSA TRENCO MARTINEZ, vocal del Grupo Municipal VOX en la Junta de
Distrito de Poblados del Oeste, presenta las siguientes preguntas:

 

PREGUNTAS:

En el casetón ubicado en el Parque de Canales parece ser está prevista la apertura de un bar
cafetería a pesar que ya existen otros en la zona.

Queremos saber en qué régimen se va a realizar la gestión de ese citado bar y si tiene ya
asignación presupuestaria para hacerlo.

 Vocal de Vox en Distrito Poblados del Sur

Rosa Trenco Martinez

 

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

PREGUNTA

En el casetón ubicado en el Parque de Canales parece ser está prevista la apertura de un bar
cafetería a pesar que ya existen otros en la zona.

Queremos saber en qué régimen se va a realizar la gestión de ese citado bar y si tiene ya
asignación presupuestaria para hacerlo.
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RESPUESTA

El servicio de Jardinería Sostenible no tiene conocimiento del interés en la instalación del
citado establecimiento, sin que conste solicitud alguna ni apertura de expediente sobre el asunto
de referencia.

13 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89VOX-2020-000036-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el grup municipal VOX relativa a inseguretat ciutadana

JOSE VICENTE GOSALBEZ PAYA - PORTAVEU - GRUP POLITIC VOX

AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE POBLADOS DEL
OESTE

 

ROSA TRENCO MARTINEZ, vocal del Grupo Municipal VOX en la Junta de
Distrito de Poblados del Oeste, presenta las siguientes preguntas:

 

PREGUNTAS: 

En los adosados de la calle Felipe Valls, cerca del Mercado Municipal los vecinos están
sufriendo problemas de inseguridad ciudadana e incluso de salud pública debido a los
ocupas de la citada dirección.

De esta circunstancia, nos consta que tanto la policía municipal, como la nacional, son
conocedores, y preguntamos que piensa el Ayuntamiento hacer a este respecto.

 

 Vocal de Vox en Distrito Poblados del Sur

Rosa Trenco Martinez

RESPUESTA:

AARON CANO MONTANER - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE
PROTECCIÓ CIUTADANA

 ROSA TRENCO MARTINEZ, vocal del Grupo Municipal VOX en la Junta de Distrito de
Poblats de l'Oest, presenta las siguientes preguntas:

 PREGUNTAS:



SESSIÓ ORDINÀRIA DE 7 D'OCTUBRE DE 2020 25

1.  

En los adosados de la calle Felipe Valls, cerca del Mercado Municipal, los vecinos
están sufriendo problemas de inseguridad ciudadana e incluso de salud pública debido a los
ocupas de la citada dirección.

De esta circunstancia, nos consta que tanto la policía municipal, como la nacional, son
conocedores, y preguntamos qué piensa el Ayuntamiento hacer a este respecto.

 

En relación a la pregunta planteada, informar que este cuerpo policial se denomina Policía
Local de València y no Policía Municipal.

En el caso referido se ha filiado a las personas que están en estas viviendas. La propiedad
de las mismas corresponde a una entidad bancaria que es conocedora de la situación. A este
respecto recordar que es la propiedad quien debe denunciar la usurpación.

14 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2020-000268-00 PROPOSTA NÚM.: 8
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el grup municipal Ciutadans relativa a multes COVID19

RAFAEL PARDO GABALDON - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL
CIUTADANS-PARTIT DE LA CIUTADANIA

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL
CIUDADANOS  SERGIO BORREGO, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DE L’OEST. 

 

Seguimos con el problema del Covid 19, y se percibe una falta de responsabilidad por parte
de algunos vecinos de nuestros barrios. Además, seguimos sin policía de barrio para controlar
este tipo de actitudes. Por lo expuesto realizamos la siguiente pregunta:

¿Cuántas personas de Benimamet y de Beniferri han sido sancionadas por infracciones
relativas a la transgresión de normas de prevención sobre el COVID19?

 

RESPUESTA:

CARLOS GALIANA LLORENS - REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE
CONTROL ADMINISTRATIU

En primer lloc cal significar que este Ajuntament és competent per a incoar, tramitar i
resoldre les infraccions derivades de la normativa aprovada amb motiu de la pandèmia COVID19
fins a l'entrada en vigor del Decret llei 11/2020 de 24 de juliol del Consell de la Generalitat
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Valenciana, atés que a partir del 26 de juliol (data d'entrada en vigor) és la Generalitat
Valenciana la competent, tot això tenint en compte que després de la declaració de l'estat
d'alarma, gran part de les infraccions eren, d'altra banda, de competència estatal.

  En segon lloc els expedients tramitats, o en tràmit, a persones físiques per incomplir
l'obligació de portar màscara, en aquells llocs i situacions que la mateixa és obligatòria, i que són
competència de l'Ajuntament de València fins al 25 de juliol de 2020, ascendeixen a un total de
413 expedients.

  D'altra banda els camps districte i barri que apareixen en PIAE es refereixen a
l'emplaçament on s'ha comés la infracció i no al lloc d'empadronament de l'infractor.

  Així mateix, el domicili de notificacions és el que facilita el propi interessat en ser
denunciat, podent, com així succeeix a vegades, no coincidir amb la dada d'empadronament,

15 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2020-000268-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el grup municipal Ciutadans relativa a situació Beniferri Benimamet

RAFAEL PARDO GABALDON - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL
CIUTADANS-PARTIT DE LA CIUTADANIA

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL
CIUDADANOS  SERGIO BORREGO, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DE L’OEST. 

Ante la posibilidad de que Benimamet consiguiese ser entidad menor, se formula la
siguiente pregunta:

¿En qué situación quedaría Beniferri?

RESPUESTA:

LUCIA BEAMUD VILLANUEVA - REGIDORA DELEGADA - DEL. DE POBLES DE
VALÈNCIA

 

Per l'Alcalde de Benimàmet-Beniferri, José García Melgares, s'ha comunicat que:

"Benimàmet i Beniferri són dues pedanies que conjuntament pertanyen als Pobles de l’Oest
i que comparteixen el mateix pressupost i el mateix Alcalde Pedani.

La petició que en el seu moment es va sol·licitar era d'Entitat Local per a Benimàmet i els
tramites i la Moció presentada i aprovada en el Ple de l'Ajuntament d'abril de 2019 va ser Entitat
Local Menor per a Benimàmet.

Beniferri es quedaria com Pedania".
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1.  

16 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2020-000268-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el grup municipal Ciutadans relativa a colònia de gats

RAFAEL PARDO GABALDON - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL
CIUTADANS-PARTIT DE LA CIUTADANIA

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL
CIUDADANOS  SERGIO BORREGO, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DE L’OEST. 

 

Se han detectado problemas con una colonia de gatos en el Camino Viejo de Llíria del
barrio de Beniferri, frente al número 85. Por lo expuesto se plantean las siguientes preguntas:

¿Existe en dicho lugar una colonia controlada de gatos?
¿Hay responsable del Ayuntamiento que mantenga o controle esa colonia de gatos?

RESPUESTA:

GLORIA AMPARO TELLO COMPANY - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ
DE BENESTAR ANIMAL

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL
CIUDADANOS SERGIO BORREGO, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DE L’OEST.

 

 
Se han detectado problemas con una colonia de gatos en el Camino Viejo de Llíria del

barrio de Beniferri, frente al número 85. Por lo expuesto se plantean las siguientes preguntas:
 

1.    ¿Existe en dicho lugar una colonia controlada de gatos?

Indicar que a excepción de las colonias que se encuentran en suelo de propiedad
municipal, la ubicación del resto de colonias no están determinadas por el Ayuntamiento,
se han ido creando de forma espontánea y personas sensibilizadas con el cuidado de los
animales les ofrecen comida y agua. Ante esta realidad el Ayuntamiento de València
elaboró el Plan Colonial Felino y la acreditación (carnet) de las personas colaboradoras.
Con todo ello, el Ayuntamiento sí que tiene un censo de las personas colaboradoras y de
las colonias que cuida. Desde la Concejalia de Bienestar Animal, además de la
acreditación se les da cobertura a la hora de realizar esterilizaciones de los animales de
las colonias y asistencia veterinaria, por parte de los veterinarios municipales, así como
reparto de pienso. La definición de colonia controlada sería en los casos de una colonia
cerrada la cual se puede actuar sobre todos los miembros de la misma y que
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prácticamente la totalidad de ellos se encuentran esterilizados. En este caso se trata de
una colonia abierta, de la que el Ayuntamiento tiene conocimiento y existen personas
colaboradoras y acreditadas que cuidan de ella.

 

2.       ¿Hay responsable del Ayuntamiento que mantenga o controle esa colonia de
gatos?

Como ya se ha dicho anteriormente, las colonias no están gestionadas por personal
del Ayuntamiento, si no por personas colaboradoras en base al mencionado Plan Colonial
Felino.

17 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2020-000268-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el grup municipal Ciutadans relativa a okupes

RAFAEL PARDO GABALDON - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL
CIUTADANS-PARTIT DE LA CIUTADANIA

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL
CIUDADANOS  SERGIO BORREGO, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DE L’OEST. 

 

Se han detectado problemas en el barrio de Benimamet tanto de ocupación ilegal de
viviendas como de venta de drogas. Por lo expuesto se realiza la siguiente pregunta:

¿Hay previsto alguna acción concreta contra estos dos graves problemas en el barrio?

RESPUESTA:

AARON CANO MONTANER - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE
PROTECCIÓ CIUTADANA

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS
SERGIO BORREGO, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL, A LA JUNTA
MUNICIPAL DE POBLES DE L’OEST.

 Se han detectado problemas en el barrio de Benimamet tanto de ocupación ilegal de
viviendas como de venta de drogas. Por lo expuesto se realiza la siguiente pregunta:

¿Hay previsto alguna acción concreta contra estos dos graves problemas en el barrio?
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En la pregunta falta precisar, en cuanto a la ocupación de viviendas, si se refiere a
usurpación o allanamiento.

18 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2020-000268-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el grup municipal Ciutadans relativa a antena Beniferri

RAFAEL PARDO GABALDON - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL
CIUTADANS-PARTIT DE LA CIUTADANIA

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL
CIUDADANOS  SERGIO BORREGO, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DE L’OEST. 

 

Sobre la gigantesca antena de comunicaciones que existe en el centro del barrio de
Beniferri, se realizan las siguientes preguntas:

¿Existe una fecha para su desmontaje?
¿Qué tipo de acuerdo hay con la empresa propietaria de la antena?

RESPUESTA:

SANDRA GOMEZ LOPEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE
DESENVOLUPAMENT I RENOVACIÓ URBANA I HABITATGE

RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL
CIUDADANOS A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DE L'OEST.

Se tramita expediente que cuenta con informe técnico favorable para la concesión de la
legalización de las instalaciones de fecha 4 de octubre de 2017, encontrándose pendiente de
nuevo informe técnico, solicitado el 22 de septiembre de 2020, previamente a conceder a las tres
operadoras la licencia de legalización de las instalaciones ubicadas en Camino Viejo de Lliria 85.

Asimismo, se informa que esta instalación forma parte de un conjunto de infraestructuras
que prestan servicio a comunicaciones estratégicas del Estado (red ), la mayoría de ellasSIRDEE
ubicada en torres sobre centrales telefónicas, repartidas por la ciudad. La naturaleza de estas
instalaciones y sus requisitos de funcionamiento hace que para cubrir una ciudad del tamaño de
València se necesiten varias de ellas y se deban elevar considerablemente sobre su entorno
inmediato para permitir alcanzar sus objetivos de cobertura, por lo que la Comisión de Vivienda,
Grandes Proyectos y Urbanismo adoptó un dictamen el 26 de noviembre de 2007 por el cual las
torres asociadas a la red encima de centrales telefónicas que incumplían en principio laSIRDEE 
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normativa urbanística, deberían computarse como parte del propio edificio y de esta manera no
incumplían dicha normativa, permitiendo la existencia de este tipo de instalaciones críticas que
de otra manera no tendrían un fácil encaje.

 

 

19 RESULTAT: NO CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000087-00 PROPOSTA NÚM.: 14
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el grupo municipal popular relativa a mesures protecció covid en espai
obert

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTA EL PORTAVOZ ENRIQUE PARDO BELENGUER Y
EL VOCAL VICENTE PREIS CURSÁ EN NOMBRE DEL GRUPO POPULAR EN LA
JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE PEDANIAS OESTE.

Con relación al local denominado “Espai Obert” situado en la calle Crisóstomo Martínez y
que es de utilización por diversas asociaciones de Benimàmet.

¿Qué medidas de protección contra el Covid19, se han implantado para garantizar la
seguridad de los ususarios?

¿Qué planificación de limpieza y desinfección contra el Covid19 se esta realizando?

¿Qué medidas se han implementado ya que en el horario de apertura dicho local lo pueden
utilizar diferentes asociaciones en distintas franjas horarias?

20 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000087-00 PROPOSTA NÚM.: 13
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el grup municipal popular relativa a pas de vianants al carrer pelota i
Bernard Prieto

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTA EL PORTAVOZ ENRIQUE PARDO BELENGUER Y
EL VOCAL VICENTE PREIS CURSÁ EN NOMBRE DEL GRUPO POPULAR EN LA
JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE PEDANIAS OESTE.
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Con relación al bache existente en el paso cebra situado entre la calle Pelota y la calle
Bernardo Prieto, que puede originar un riesgo de caída a nuestros vecinos, y en especial a
personas mayores, con algún problema de movilidad.

¿Qué previsión tiene el Ayuntamiento para solucionar de forma inmediata dicha situación?

RESPUESTA:

SANDRA GOMEZ LOPEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE
DESENVOLUPAMENT I RENOVACIÓ URBANA I HABITATGE

RESPUESTA A LA PREGUNTA REALIZADA POR EL GRUPO POPULAR A LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DE L'OEST.

Se da órden a la Contrata de consevación, para que proceda a la reparación del desperfecto
citado.

Le recordamos que es más ágil llamar al teléfono 72 h. que es el 900721172.

21 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000087-00 PROPOSTA NÚM.: 12
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el grup municipal popular relativa a mesures de seguritat a l'Alcaldía de
Benimamet-Beniferri

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTA EL PORTAVOZ ENRIQUE PARDO BELENGUER Y
EL VOCAL VICENTE PREIS CURSÁ EN NOMBRE DEL GRUPO POPULAR EN LA
JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE PEDANIAS OESTE.

Con relación al edificio de la Alcaldía Pedánea de Benimàmet-Beniferri:

¿Qué medidas de seguridad para el Covid19, se han implantado para proteger a los vecinos
que puedan asistir a realizar alguna gestión?

¿Qué medidas de protección para el Covid19, se han aplicado para proteger al o a los
Policías Locales que cubren servicio en la Alcaldía Pedánea?

RESPUESTA:

LUCIA BEAMUD VILLANUEVA - REGIDORA DELEGADA - DEL. DE POBLES DE
VALÈNCIA

Des del Servici d'Arquitectura i Serveis Centrals Tècnics es van adoptar les mesures de
seguretat, igual que en la resta d'edificis municipals.
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Quant a l'Alcaldia de Benimàmet, segons informa l'Alcalde José García Melgares, s'han
realitzat les actuacions i pres les mesures següents:

- Cintes en el sòl per a mantindre les distàncies i les possibles aglomeracions en entrar a
l'oficina

- Pantalles per a protegir a l'administrativa i a la dona policia

- Tant la policia com l'administrativa durant tot el temps que romanen en el seu treball el
fan amb les màscares posades.

- Hi ha una botella de Gel Higienitzante a l'entrada de l'Alcaldia, a més de sabó per a la
rentada de mans en els lavabos.

- Cap veí o veïna entra a l'oficina si no porten les màscares posades o no han utilitzat el gel
per a les mans.

RESPUESTA:

MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
DE GESTIÓ DE RECURSOS

 

S'han instal·lat, segons petició dels alcaldes pedanis, panells de protecció i cintes de
senyalització de distància en els llocs d'atenció al públic.

Respecte a mesures de protecció per al personal al servei de l'Ajuntament de València,
s'han facilitat els EPIS necessaris per a la realització dels seus respectius treballs.

22 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000087-00 PROPOSTA NÚM.: 11
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el grupo municipal popular relativa a problemes elèctrics al centre
municipal de persones majors a Benimàmet

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTA EL PORTAVOZ ENRIQUE PARDO BELENGUER Y
EL VOCAL VICENTE PREIS CURSÁ EN NOMBRE DEL GRUPO POPULAR EN LA
JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE PEDANIAS OESTE.

Con relación a los problemas eléctricos existentes en el Centro de Mayores de Benimàmet
en la zona de cafetería.

¿Qué previsión tienen planificada para resolver los mismos?

RESPUESTA:
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1.  

MARIA PILAR BERNABE GARCIA - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE
DESENVOLUPAMENT INNOVADOR DELS SECTORS ECONÒMICS I OCUPACIÓ

CONTESTACIÓN A LA PREGUNTA QUE PLANTEA EL PORTAVOZ ENRIQUE
PARDO BELENGUER Y EL VOCAL VICENTE PERIS CURSÁ, EN NOMBRE DEL
GRUPO POPULAR EN LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE PEDANIAS
OESTE:

Tanto en el mes de julio como en agosto del presente año, se han remitido notas interiores
al Servicio de Centrales Técnicos para que se solvente dichas averías. Se ha indicado que
procedan reparación a la mayor brevedad posible.

23 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000087-00 PROPOSTA NÚM.: 10
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el grup municipal popular relativa a Plagues al centre municipal de
persones majors a Benimàmet

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTA EL PORTAVOZ ENRIQUE PARDO BELENGUER Y
EL VOCAL VICENTE PREIS CURSÁ EN NOMBRE DEL GRUPO POPULAR EN LA
JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE PEDANIAS OESTE.

Con relación al Centro de Mayores de Benimàmet que en el mismo se han detectado por
los responsables del citado Centro, plagas relativas a:

* Exterior: Pulgas y garrapatas.

* Interior: Hormigas y cucharachas.

¿Qué previsión y frecuencia de fumigación tienen prevista para solucionar esta situación?

RESPUESTA:

EMILIANO GARCIA DOMENE - REGIDOR-DELEGAT - DEL. DE SALUT I
CONSUM

Con relación al Centro de Mayores de Benimàmet que en el mismo se han detectado
por los responsables del citado Centro, plagas relativas a:

* Exterior: Pulgas y garrapatas.

* Interior: Hormigas y cucarachas.

¿Qué previsión y frecuencia de fumigación tienen prevista para solucionar esta
situación?
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1.  

Con fecha 6 de julio en la Sección de Control de Plagas, se recibe una Nota Interior del
Servici d’Envelliment Actiu referente a la presencia de pulgas-garrapatas en el CMAPM
Benimàmet. Inmediatamente a la recepción del aviso, se procede a la realización de parte de
trabajo para que un equipo de la contrata municipal de control de plagas se desplace a la
dirección solicitada y en fecha 10 de julio se inspecciona, revisa y valora los exteriores y el
interior del Centro, estimando presencia de pulgas, por lo que se lleva a cabo tratamiento de
desinsectación.

En fecha 13 de julio se vuelve a solicitar actuación por el mismo problema de presencia de
pulgas. Se comprueba la existencia de un número indefinido de gatos que podrían ser los
potenciales causantes de la presencia de pulgas, ya que los gatos son hospedadores habituales de
estos insectos. Debido a este motivo se dio traslado de la comunicación a la Sección de Bienestar
Animal para su conocimiento y efectos oportunos.

Respecto a la presencia de cucarachas, se ha contactado con el presidente del Centro para
ver si persiste la problemática y nos indica que sí, por lo que se ha concertado inspección para el
día 30 de septiembre.

Esta Sección quiere informar que no era conocedora del posible problema ocasionado por
las hormigas en el Centro. También quiere informar que las hormigas no están contempladas
como una plaga sanitaria por lo que no se realizan tratamientos para neutralizar la presencia de
estos insectos. Dada a la experiencia de los técnicos, cuando hay presencia de hormigas, con
frecuencia se debe a la existencia de una fuente de azúcares, por lo que se recomienda extremar
la limpieza y guardar los alimentos en recipientes herméticos. Una vez eliminada la fuente de
hidratos de carbono, la presencia de hormigas se eliminará.

Esta Sección también quiere informar que en los CMAPM no se actúa de forma
programada, sino por mediante el sistema de aviso oficial del propio Centro cuando tienen
problema de plagas.

Asimismo se quiere comunicar que dentro de la campaña de revisión bianual de la red de
alcantarillado municipal, se revisó la zona correspondiente al CMAPM de Benimàmet y se llevó
a cabo un tratamiento de desratización y desinsectación durante el mes de septiembre de este
mismo año.

RESPUESTA:

MARIA PILAR BERNABE GARCIA - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE
DESENVOLUPAMENT INNOVADOR DELS SECTORS ECONÒMICS I OCUPACIÓ

CONTESTACIÓN A LA PREGUNTA QUE PLANTEA EL PORTAVOZ ENRIQUE
PARDO BELENGUER Y EL VOCAL VICENTE PERIS CURSÁ, EN SU NOMBRE Y
DEL GRUPO POPULAR EN LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO PEDANIAS
OESTE:

Durante el mes de julio, 3 de julio, se ha remitido nota interiores al Servicio de Sanidad
municipal siendo que se ha procedido a la desinfección del centro para hacer frente a las
plagas detectadas por el presidente.
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24 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000087-00 PROPOSTA NÚM.: 9
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el grupo municipal popular relativa a policía local a Benimámet

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTA EL PORTAVOZ ENRIQUE PARDO BELENGUER Y
EL VOCAL VICENTE PREIS CURSÁ EN NOMBRE DEL GRUPO POPULAR EN LA
JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE PEDANIAS OESTE.

 

Con relación a los servicios de Policía Local en la franja nocturna de lunes a domingo en
Benimàmet.

¿Qué frecuencia de patrullas y efectivos se dispone en dicha franja para atender los
posibles incidentes que pudieran producirse?

7.- Con relación a los servicios de Policía Local en la franja nocturna de lunes a domingo
en Beniferri.

¿Qué frecuencia de patrullas se dispone en dicha franja para atender los posibles incidentes
que pudieran producirse?

RESPUESTA:

AARON CANO MONTANER - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE
PROTECCIÓ CIUTADANA

PREGUNTA QUE PRESENTA EL PORTAVOZ ENRIQUE PARDO BELENGUER Y
EL VOCAL VICENTE PERIS CURSÁ EN NOMBRE DEL GRUPO POPULAR EN LA
JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE PEDANIAS OESTE.

 Con relación a los servicios de Policía Local en la franja nocturna de lunes a domingo
en Benimàmet.

¿Qué frecuencia de patrullas y efectivos se dispone en dicha franja para atender los
posibles incidentes que pudieran producirse?

7.- Con relación a los servicios de Policía Local en la franja nocturna de lunes a
domingo en Beniferri.

¿Qué frecuencia de patrullas y efectivos se dispone en dicha franja para atender los
posibles incidentes que pudieran producirse?
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A los efectivos de la Unidad de Distrito correspondiente, que supervisan la zona de forma
constante y atienden estas situaciones, se añaden las actuaciones que realizan otras unidades en la
zona, como es el caso de UCOS. Cabe señalar, a este respecto, la falta de previsión en cuanto a la
reposición de agentes de la Policía Local de València en el periodo comprendido entre los años
2.006 y 2.015, de tal manera que tras un largo periodo sin convocar procesos selectivos para la
incorporación de nuevos agentes, se lastró, durante diez años, el desarrollo del cuerpo de
la  Policía  Local. Sabido es que los procesos de oposición han de cumplir una serie de
procedimientos que se prolongan en el tiempo hasta su resolución definitiva y tras éste, la
incorporación de efectivos tampoco es inmediata, pues han de pasar por una serie de requisitos,
entre los que se incluye un periodo de formación, hasta su incorporación efectiva en el cuerpo.
Mientras ello ocurre la plantilla disminuye por jubilaciones u otras causas sobrevenidas.

Así los primeros procesos selectivos para la entrada de nuevos y nuevas policías locales,
tras el periodo indicado, se producen durante la pasada y la actual legislatura. Ello ha permitido
la incorporación en los últimos meses de 30 agentes (de la oferta de empleo público de 2.016) y
40  (de la oferta de empleo público de 2.017)  y en la actualidad se ha iniciado la oposición,
correspondiente a la oferta de empleo público de 2.018 por la que se incorporarán 161 agentes. A
ello hay que añadir la oferta de empleo público de 2.019 que permitirá la incorporación de más
agentes. 

25 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000087-00 PROPOSTA NÚM.: 8
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el grup municipal popular relativa a l'estat de la moció de la tanca al
xalet de Panach

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTA EL PORTAVOZ ENRIQUE PARDO BELENGUER Y
EL VOCAL VICENTE PREIS CURSÁ EN NOMBRE DEL GRUPO POPULAR EN LA
JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE PEDANIAS OESTE.

 

En la Sesio'n ordinaria del Consejo de Distrito de la Junta Municipal de Pobles de L'Oeste
del di'a 16 de Abril del 2019, se aprobo' la propuesta (Expte: O-89POP-2019-000040-00,
propuesta 7), quedo aprobada por unanimidad de todos los grupos poli'ticos, la “Mocio'n
presentada por el Grupo Popular”, relativa a la modificacio'n de la valla, para que la biblioteca
pueda permanecer abierta mientras el parque esta cerrado en el Chalet de Panach.

La respuesta que nos trasladaron en el pasado Consejo de Distrito del 5 de Marzo, fue la
siguiente respuesta:

“Se esta'n realizando los estudios te'cnicos previstos, para asegurar la accesibilidad al
recinto de personas con movilidad reducida, despue's de la modificacio'n proyectada de la valla.
Esta' previsto realizar la modificacio'n de la valla en las pro'ximas semanas. “
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Habiendo pasado varios meses:

¿Indiquen fecha de ejecución para llevar a cabo la modificación del citado vallado?

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

PREGUNTA

¿Indiquen fecha de ejecución para llevar a cabo la modificación del citado vallado?

 

RESPUESTA

El OAM Parcs i Jardins Singulars, tal y como se indicó en la respuesta a la pregunta
formulada en la sesión de esta junta el 5 de marzo de 2020, ha realizado el estudio técnico previo
de las posibles opciones para modificar el vallado del Jardín de Panach, de manera que el acceso
a la biblioteca pública Teodor Llorente sea independiente del acceso al propio jardín. Dado que
se trata de un bien patrimonial protegido, se ha solicitado informe técnico a los servicios de
Patrimoni Històric y Servicis Centrals Tècnics.

26 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000087-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el grup municipal popular relativa a l'estat de la moción sobre Beniferri

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTA EL PORTAVOZ ENRIQUE PARDO BELENGUER Y
EL VOCAL VICENTE PREIS CURSÁ EN NOMBRE DEL GRUPO POPULAR EN LA
JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE PEDANIAS OESTE.

 

Con relación al informe solicitado al Servicio de Movilidad que se aprobó en el Consejo de
Distrito de nuestra Junta Municipal del 5 de Marzo, la propuesta alternativa relativa al
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000025-00.

Que el Servei de Mobilitat sostenible elabore un informe sobre la situacio' del tra'fic rodat
en els Carrers Co'rdova i Xiprers a l’objecte de determinar la necessitat de pacificar el transit
en la zona, aixi' com les mesures a adoptar.

* ¿Han realizado ya dicho informe y en caso de que dispongan del informe faciliten copia
del mismo?
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* Informen de las medidas adoptadas y planificación de ejecución de las mismas.

 

RESPUESTA:

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT
SOSTENIBLE I INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

Con relación al informe solicitado al Servicio de Movilidad que se aprobó en el Consejo de
Distrito de nuestra Junta Municipal del 5 de Marzo, la propuesta alternativa relativa al
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000025-00.

Que el Servei de Mobilitat sostenible elabore un informe sobre la situacio´ del tra'fic rodat
en els Carrers Co'rdova i Xiprers a l’objecte de determinar la necessitat de pacificar el transit
en la zona, aixi´ com les mesures a adoptar.

*  ¿Han realizado ya dicho informe y en caso de que dispongan del informe faciliten
copia del mismo?

En fecha 4-08-2020 se realizó comunicación por PIAE desde el expediente
E-01801-2020-002237-00 a la unidad 05683 (Consejo Distrito Junta Municipal Pobles del Oest),
dando traslado del informe emitido por la sección de señalización del Servicio de Mobilitat
Sostenible.

*  Informen de las medidas adoptadas y planificación de ejecución de las mismas.

En fecha 9-09-2020 se realizó comunicación por PIAE desde el expediente
E-01801-2020-002237-00 a la unidad 05683 (Consejo Distrito Junta Municipal Pobles del Oest),
dando traslado de la Resolución que autoriza la ejecución de las medidas a adoptar para pacificar
el tráfico en las calles Córdoba y Cipreses, y comunicando que dichas medidas serían ejecutadas
en el mes de septiembre.

27 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000087-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el grup municipal popular relativa a Baldeig a Beniferri

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTA EL PORTAVOZ ENRIQUE PARDO BELENGUER Y
EL VOCAL VICENTE PREIS CURSÁ EN NOMBRE DEL GRUPO POPULAR EN LA
JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE PEDANIAS OESTE.
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Con relación al baldeo de calles de Beniferri, solicitamos la siguiente información:

Rogamos Se nos informe de la periodicidad y frecuencia de los mismos, detallando las
calles donde se están realizando
Del mismo modo rogamos se nos informe que producto químico se está utilizando para la
desinfección o si por el contrario solo se está haciendo el baldeo con agua.

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

PREGUNTA

Rogamos Se nos informe de la periodicidad y frecuencia de los mismos, detallando las
calles donde se están realizando. 

RESPUESTA

Los días programados son los siguientes:

 SECTOR BARRI

DATES DE PRESTACIÓ DEL SERVICI

JUNY JULIOL AGOST SETEMBRE OCTUBRE

24 182 Beniferri Dies 8, 18 i 29 Dies 9, 20 i 30 Dies 10, 20 i 31 Dies 10 i 21 Dies 1

               

 

PREGUNTA

Del mismo modo rogamos se nos informe que producto químico se está utilizando
para la desinfección o si por el contrario solo se está haciendo el baldeo con agua. 

RESPUESTA 

Una concentración de lejía en agua de 2 por 1.000, según señalan las directrices emanadas
de las autoridades sanitarias.

28 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000087-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el grup municipal popular relativa a baldeig a Benimámet
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MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTA EL PORTAVOZ ENRIQUE PARDO BELENGUER Y
EL VOCAL VICENTE PREIS CURSÁ EN NOMBRE DEL GRUPO POPULAR EN LA
JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE PEDANIAS OESTE.

 

 

Con relación al baldeo de calles de Benimámet, solicitamos la siguiente información:

 

Rogamos Se nos informe de la periodicidad y frecuencia de los mismos, detallando las
calles donde se están realizando

 

Del mismo modo rogamos se nos informe que producto químico se está utilizando para la
desinfección o si por el contrario solo se está haciendo el baldeo con agua.

 

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

PREGUNTA

Rogamos Se nos informe de la periodicidad y frecuencia de los mismos, detallando las
calles donde se están realizando. 

RESPUESTA

Los días programados para cada sector son los siguientes: 
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 SECTOR BARRI

DATES DE PRESTACIÓ DEL SERVICI

JUNY JULIOL AGOST SETEMBRE OCTUBRE

25 181BenimàmetDies 10 i 20Dies 1, 11 i 22Dies 1, 12 i 22Dies 2, 12 i 23Dies 3 i 14

26 181BenimàmetDies 10 i 20Dies 1, 11 i 22Dies 1, 12 i 22Dies 2, 12 i 23Dies 3 i 14

27 181BenimàmetDies 10 i 20Dies 1, 11 i 22Dies 1, 12 i 22Dies 2, 12 i 23Dies 3 i 14

28 181BenimàmetDies 10 i 20Dies 1, 11 i 22Dies 1, 12 i 22Dies 2, 12 i 23Dies 3 i 14

29 181BenimàmetDies 10 i 20Dies 1, 11 i 22Dies 1, 12 i 22Dies 2, 12 i 23Dies 3 i 14

30 181BenimàmetDies 10 i 20Dies 1, 11 i 22Dies 1, 12 i 22Dies 2, 12 i 23Dies 3 i 14

31 181BenimàmetDies 11 i 22Dies 2, 13 i 23Dies 3, 13 i 24Dies 3, 14 i 24Dies 5 i 15

 

PREGUNTA

Del mismo modo rogamos se nos informe que producto químico se está utilizando
para la desinfección o si por el contrario solo se está haciendo el baldeo con agua. 

RESPUESTA

Una concentración de lejía en agua de 2 por 1.000, según señalan las directrices emanadas
de las autoridades sanitarias. 

29 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
EXPEDIENT: O-89CIU-2020-000268-00 PROPOSTA NÚM.: 10
ASSUMPTE:
Prec de Ciudadans relatiu a notificacions esdeveniments

RAFAEL PARDO GABALDON - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL
CIUTADANS-PARTIT DE LA CIUTADANIA

RUEGO QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL
CIUDADANOS  SERGIO BORREGO, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DE L’OEST. 

 

Desde el grupo municipal Ciudadanos en el Ayuntamiento de Valencia, y más
concretamente, su representante en la Junta Municipal de Pobles de l’Oest, hemos detectado que
no nos llegan avisos ni invitaciones de la celebración de eventos, acontecimientos o festividades
que acontecen en los barrios que pertenecen a esta junta.
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1.  

ROGAMOS

Que se tenga en consideración y se solucione el problema de comunicación a la mayor
brevedad posible.

El vocal titular del grup ciutadans llig la recomendació i la Presidenta diu que ho
traslladarem a totes les delegacions i també diu que tota la informació està publicada. I el 010
també pots consultar qualsevol consulta ciutadana.

 

INTERVENCIONS VEÏNALS

Pren la paraula Rafi Torres en representació de els parats de Benimamet: Nosaltres des de
el 2017 estem demanant que el transport siga gratuit per a precaris i persones vulnerables, també
hem registrat la disconformitat amb la perdua de 1.300.000 euros para la creación de empleo de
personal menores de 30 años de emcuju y también la petición que parte del dinero ahorrado por
el ayuntamiento un porcentaje del dinero corresponda a esa cantidad que hemos perdido por
dejadez y por no saber hacer un presupuesto ajustado para recoger los 3.800.000 euros que había
para crear empleo para jóvenes y por tanto 1.300.000 euros sea para el empleo. Seguimos viendo
que el vicepresidente sigue desaparecido incluso telemáticamente, el incumplimiento de los
vocales representantes de Vox y compromís y luego el retén de policía porque los vecinos de
Benimámet quieren un retén de policia aunque hay unos cuantos que no quieran, la mayoría lo
quieren. También traslado que hay mucha gente que se ha quejado del Kebap de la
calle Campamento a la altura del número 5 que todas las noches hay problemas y peleas y los
vecinos están cansados que todas las noches sea lo mismo y no se pongan medidas, y luego una
zona de garajes que no se limpia nunca zona de dentro a la derecha y ver el aparcamiento de
coches que están saliendo y entrando todos los días que se solucione.

Jose Vicente Barrachina: Asociacion de vecinos, estamos esperando algunes preguntes per
a que contesten, netetja de faroles.. ho pasarem per escrit, tarden molt a les preguntes i les
poquetes que fem no les contesten, teniu que contestar a lo ja sol.licitat.

La presidenta diu que insistirem que us contesten. A continuació fa referencia a diferents
qüestions que s'han dit el altres juntes i que veïns i veïnes han donat trasllat en diferents juntes,
suggeriments....

MOVILITAT

ES REALITZA UN PAS DE VIANANTS AMB SEMÀFOR EN FELIPE
VALLS CREUAMENT AMB CAMPAMENT I ALBERTO LUZ
S'HA PACIFICAT EL TRÀFIC A BENIFERRI AMB NOUS PASSOS DE VIANANTS I 
BARRES EN LA CALÇADA AL CARRER CORDOBA, S'HA ELIMINAT UN CARRIL
AL CARRE XIPRES PER MILLORAR EL ESTACIONAMENT  AMB CORDÓ A
BATERIA  I S'HA  MILLORAT LA CIRCULACIÓ  AL CARRER XIPRES ENTRE
CORDOBA I CARRER BENIFERRI.
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LA PACIFICACIÓ DEL TRÀFIC  A BENIMÀMET ESTÀ PRACTICAMENT
ACABADA PENDENT  QUE MOVILITAT REVISE ALGUNS DELS COIXINS
BERLINESOS COLOCATS. RESULTAT PROJECTES PARTICIPATIUS 2018-2019

ESTAN PREVISTOS

PASO PEATONAL EN MOSSEN COBOS A LA ALTURA DE LA CALLE LOS
GLORIOSOS , CONCEJALIA DE MOVILIDAD
PASO PEATONAL EN PARAD AUTOBUS DE LA CALLE SENDA DEL POLVORIN
CRUCE Mª JOSÉ GRIMALDO “PERIODISTA” CONCEJALIA DE MOVILIDAD.

NETETJA

SE REAGRUPARON POR “ISLAS” TODOS LOS CONTENEDORES DE
BENIMÀMET Y BENIFERRI PARA FACILITAR EL RECICLAJE
SE REALIZÓ LA CAMPAÑA DE CONCIECIACIÓN ANIMAL CON ESTACAS Y
PEGATINAS EN TODAS LAS ZONAS DE BENIMÁMET Y BENIFERRI, CON
NOTABLE ÉXITO YA QUE TODO EL MUNDO LO HA RESPETADO.

ROTONDA DEL CANONGE SE ELIMINARON LAS MALAS HIERBAS Y HA SIDO
SUSTITUIDO POR UN PRADO VERDE

SE REALIZÓ LA PODA EN LA CALLE SANTIAGO CALATRAVA

SPORTS I PARCS

S'HA FINALITZAT EL PARC CALISTENÍA, S'HA SOL.LICITAT UNES PARALELES

S'HAN COLOCAT DIFERENTS BANCS, UN BANCO EN LA PARADA DEL
AUTOBUS DE LA PLAZA LUIS CANO PARA LAS PERSONAS QUE SALEN DEL HOGAR
DEL PENSIONISTA Y TIENEN DIFICULTADES DE MOVILIDAD.

 Pren la paraula Rafi Torres: Referent a lo que has dit del bono amb tu eixe bono no el
donen a ningú. Que es revise.

La presidenta del consell diu que a les peticions es fa trallat a les concejalies pertinents.

Y no havent més assumptes que tractar, s'alça la sessió sent les 21:20 hores ,amb la present
Acta, que firma amb la Presidència, de todo el cual com a secretaria done fe.

LA PRESIDENTA                                                              LA SECRETARIA


